



Piratenpartei Berlin

Die Piraten in Berlin arbeiten mit öffentlichen Aktionen, organisieren Demos und entwickeln Werkzeuge für mehr Demokratie.

Unsere wichtigsten Themen sind:

Bürgerrechte

Unsere Rechte gegenüber dem Staat werden immer weiter eingeschränkt. Freiheiten, die man lange für selbstverständlich hielt und für die seit der französischen Revolution hart gekämpft wurde, sollen heute wegen angeblicher innerer Bedrohungen immer weiter eingeschränkt werden - das Grundgesetz erscheint der Politik dabei nur als Störfaktor: Vorratsdatenspeicherung, Gesundheitskarte, digitaler Ausweis, Online-Durchsuchung, Spieleverbot, Internet-Zensur - die Liste wird immer länger.

Eine neue Bürgerbewegung ist dagegen unterwegs und bekommt immer mehr Rückhalt in der Gesellschaft. Die Piraten sind vorne dabei.

Weniger Überwachung, weniger Staat!

Mehr Demokratie

Mehr Freizeit, mehr Austausch und ein leichter Internet-Zugang würden eine politische Mitgestaltung heute einfach machen. Von kleinen Ärgernissen in der Verwaltung bis zu großen Politikthemen - mehr Demokratie ist machbar.

Die etablierten Institutionen versuchen naturgemäß, den Zugang zur Macht zu kanalisieren. Wir setzen auf mehr Mitbestimmungsmöglichkeiten, auch über das Internet.

Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus!

Reichtum durch Austausch

Ohne den Austausch von Wissen wäre unsere Gesellschaft noch in der Steinzeit. Viele Lobbygruppen versuchen aber, Wissen zu ihrem Besitz zu erklären: Wissenschaftliche Arbeit, Kulturproduktion und der Zugang zu Wissen werden behindert, Patente auf Naturprodukte und Software schaden der Entwicklung. Die Medienindustrie verschläft gern die Trends - und will ihre Kunden dann vor den Kadi ziehen.

Wir setzen uns für Austausch und vernünftige Nutzung der Rechte an geistigen Gütern ein.

In der Bildung werden nun die Schrauben angezogen, Turbo-Abitur, Studiengebühren, Einheitsprüfungen, Lernstress - aber wer verbessert die Qualität der Lehrinstitute? Ausbildung muss höchste Priorität haben.

Neue Werte schaffen!

Wirtschaftliche Grundlage

Wir unterstützen die Marktwirtschaft als Prinzip und setzen auf Eigenverantwortung der Menschen.

Weiterhin fordern wir ein Grundeinkommen - gerade ausreichend zum Leben, bedingungslos für alle Bürger und aufkommensneutral: Die 'Bedürftigkeit' verschwindet, jeder verdiente Cent geht erst einmal in die eigene Tasche - wer viel verdient, zahlt auch mehr Steuern. Mehr Klarheit, mehr Gerechtigkeit.

Mitmachen

Also, diese Piraten kapern keine Schiffe - sie arbeiten direkt und ohne alte Dogmen für eine bessere Politik und die Entwicklung der Gesellschaft.

Die Europawahl hat uns mit über 200.000 Stimmen aus dem Stand viel Aufmerksamkeit gebracht - was als Spaßpartei begann, bekommt zunehmend politischen Einfluss. Vieles passiert dabei außerhalb der Parlamente - öffentliche Aktionen, Kooperationen, Pressearbeit.

Weitere Mitarbeiter und Mitglieder sind immer willkommen. Sei dabei!

Bundes-Programm

wiki.piratenpartei.de/programm

Landesverband Berlin

berlin.piratenpartei.de